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Mobilités : 6 mois pour retrouver notre bus le dimanche !

La nouvelle offre de mobilité ALM 2023 va démarrer en juillet et avec elle une phase 
d’observation de 6 mois. Chacun va pouvoir tester le nouveau plan de transport 
proposé par ALM et son prestataire Irigo, se faire une idée des changements opérés 
et se repérer entre les lignes majeures, de proximité, express... 
Corinne Bouchoux, vice-présidente ALM, s’y est engagée, une révision de cette 
offre sera faite après 6 mois d’utilisation. Dès lors, nous devons agir collectivement 
pour retrouver et développer davantage notre réseau :
— Tout d’abord, nous le redisons avec force, l’ensemble de notre territoire de 
Verrières-en-Anjou doit être desservie par la ligne régulière. Il est question ici 
d’EQUITE pour tous les Verrois(es). Pour cela, nous proposons par exemple de 
réduire les arrêts à St Sylvain au profit de Pellouailles. Le temps de trajet peut ainsi 
rester identique.
— Ensuite, contre toute attente, les usagers, travailleurs, promeneurs, jeunes ou 
moins jeunes, ne pourront plus se rendre à Angers en bus le dimanche avec cette 
nouvelle offre. Nous demandons le rétablissement de ce service dominical. En 
effet, le « transport à la demande » proposé limitera fortement la mobilité de tous 
en supprimant la spontanéité des déplacements.
— Enfin, nous souhaitons l’élargissement de l’offre les vendredis et samedis soirs 
afin que chacun puisse décider d’une sortie sur Angers. L’offre culturelle, les lieux de 
divertissements y sont nombreux et attractifs. Nous demandons l’extension des ho-
raires à minuit sur ces deux soirées, comme les autres villes périphériques d’Angers. 
L’urgence climatique est une réalité à laquelle nous ne répondrons pas en rédui-
sant les transports collectifs sur notre commune. Cela pourra malheureusement 
inciter à utiliser davantage encore les véhicules personnels. Il en va également de 
l’attractivité de notre territoire.
Aussi, nous demandons à nos maires et élus ALM d’agir au plus vite pour le réta-
blissement de nos services et de défendre avec conviction leur extension à toute 
la commune. Nous sommes, comme toujours, prêts à porter ces revendications 
collectivement avec les élus de la majorité. Faites preuve d’ouverture ! Il en va de 
l’intérêt général. 
En cette période estivale, nous vous souhaitons de très bonnes vacances tout en 
restant vigilants selon les conditions climatiques.
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